

MERCI ... !

- Merci à vous ... , aimables colleurs d'affichettes estampillées « La Côte Saint-André » qui avez recouvert la quasi totalité de nos affiches invitant à notre réunion publique du 28 novembre prochain
- Merci à vous ... de confirmer que nous posons des questions qui vous dérangent
- Merci à vous ... de montrer combien la pluralité de pensée vous import(un)e
- Merci à vous ... de démontrer combien le respect de la démocratie et de la liberté d'expression est si important qu'il peut devenir gênant à vos yeux
- Merci à vous ... de nous accorder tant d'importance

Encore merci et, n'oubliez pas, à lundi ... !

